

Asegura presidente de Irán que el pacto nuclear acercó al país al mundo



La Habana, 20 jul (RHC) El presidente de Irán, Hassan Rouhani, afirmó en Teherán que el acuerdo nuclear con seis potencias acercó al país islámico al mundo.

Durante la inauguración en esa capital de la primera conferencia mundial de alcaldes y concejales, explicó que tras el denominado Plan de Acción Conjunta Integral las relaciones de Irán con otros países se tornaron más cercanas en las áreas científica, cultural, social y económica.

Agregó Rouhani que tales condiciones se crearon después del entendimiento suscrito el 14 de julio del pasado año en Viena con el Grupo 5+1, integrado por los miembros permanentes del Consejo de Seguridad de la ONU más Alemania.

La conferencia de alcaldes y concejales durará dos días con la asistencia de unos 1 800 miembros de concejos de ciudades iraníes y de otras partes del mundo, incluidas algunos de Alemania, Francia, Australia, Sudcorea y Bélgica, así como de Estados Unidos, Gran Bretaña, Italia y Suiza, y otros. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100472-asegura-presidente-de-iran-que-el-pacto-nuclear-acerco-al-pais-al-mundo>



Radio Habana Cuba